



## Ministerio de Agricultura y Ganadería Elías Barriere

**Institución:** Ministerio de Agricultura y Ganadería

**Nombre:** Elías Barriere

**Teléfono:** (503) 2210-1813

**Email:** elias.barriere@mag.gob.sv

**Cargo:** Director General de Economía Agropecuaria - DGEA

**Dirección:** Final 1 Avenida Norte, 13 Calle Ote. y Av. Manuel  
Gallardo, Santa Tecla,  
La Libertad, El Salvador, C.A.

## Curriculum:

FORMACIÓN ACADÉMICA Ingeniero Agrónomo graduado de la Universidad Politécnica de El Salvador. FORMACIÓN COMPLEMENTARIA Diplomado en Desarrollo Económico Local otorgado por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales FLACSO, en el Programa de Alta Gerencia para el Desarrollo Local. EXPERIENCIA Ministerio de Agricultura y Ganadería de febrero 2013 a la fecha, Director de Economía Agropecuaria. Chemonics International Inc. - Feb. 2009 a Agosto 2012, Coordinador de Programas del Proyecto de Desarrollo Productivo PDP-FOMILENIO/Millennium Challenge Corporation(MCC). Coordinar la implementación técnica y proporcionar orientación estratégica en el programa de la cadena de valor de Lácteos ejecutado en la Zona Norte de El Salvador; asegurando el logro de sus metas y objetivos, a través del diseño, implementación y seguimiento de planes de acción en cada proyecto Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI), Oficina de Cooperación Canadiense en El Salvador - Dic. 2003 - Dic. 2007, Coordinador del Fondo de Transferencia de Tecnología Canadiense y del Fondo Canadá para Iniciativas Locales. Dirigir y administrar fondos de la Cooperación Canadiense en el país, entre ellos el Fondo de Transferencia de Tecnología, Fondo Canadá para Iniciativas Locales y el Fondo de emergencia post huracán Stan. Fondo de Inversión Social para el Desarrollo Local de El Salvador (FISDL) - Feb. 1996 - Jul. 2003 Especialista en Desarrollo Local, políticas e investigaciones (Nov. 2001- Jul. 2003): Investigar, diseñar, planificar, implementar, monitorear y evaluar impacto de proyectos y programas de financiamiento, asistencia técnica y capacitación, encaminadas al fortalecimiento de las capacidades de los actores del desarrollo local. Técnico en fortalecimiento local, especialista en procesos de planeación participativa y capacitación. (Ago. 1998 - Nov. 2001): Diseñar, coordinar, implementar, monitorear y evaluar paquetes de asistencia técnica y capacitación a funcionarios municipales y líderes locales, especialmente en las áreas de: planeación participativa, fortalecimiento del ciclo de proyectos, sostenibilidad de inversiones municipales y desarrollo económico local. Administrador de contratos (Feb.1996 a Ago. 1998): Dirigir y administrar contratos a nivel nacional, de proyectos del tipo Agroforestal, forestal, capacitación comunitaria y refrigerios escolares Cigarrería Morazán S.A. (British American Tobacco - BAT). Feb. 1978 - Ene. 1996. Supervisor de desarrollo y extensión agrícola. (ago. 1993 a ene. 1996): Formular y gestionar financiamiento para proyectos de desarrollo económico, con énfasis en el fomento de la diversificación agrícola en las comunidades rurales, especialmente de zonas tabacaleras. Asistente a la gerencia de investigación agrícola (abr. 1986 a jul. 1993): Planificar, diseñar, ejecutar y evaluar proyectos de investigación agrícola con el fin de mejorar la producción de tabaco en el país; poniendo a disposición de técnicos y agricultores: productos agroquímicos, variedades de tabaco y tecnología innovadora existente en el mercado mundial y validado en las diferentes zonas tabacaleras del país. Jefe de oficina administrativa del departamento Agrícola (abr. 1983 a mar. 1986): Negociar y tramitar créditos de avío con instituciones bancarias y cajas de crédito. Elaborar presupuestos para cultivos agrícolas y sus respectivos controles presupuestarios para sistemas computarizados. Técnico de campo (feb.1978 a mar. 1983): Asesorar y capacitar a agricultores en prácticas agronómicas, control de plagas y enfermedades, manejo del cultivo del tabaco y en prácticas agroindustriales hasta obtenerlo procesado, curado y clasificado en los diferentes grados de calidad. Consultorías para varias entidades: • Consultor del "Grupo ACC Consultores" en la facilitación y sistematización de grupos focales con Alcaldes de la Región Paracentral y Oriental para la elaboración del "Estudio para el Análisis de las Condiciones de Desarrollo Económico Local en El Salvador" solicitado por COMURES, Octubre 2008. • Consultor de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI), en la coordinación del Fondo Canadá para Iniciativas Locales, abril - Dic/2008. • Consultor de la "Agencia Consultora Arca de El Salvador", en la elaboración del "Plan de Inversiones Estratégicas y Estrategia de Implementación para el Desarrollo Territorial en la Región La Paz", para el Proyecto PROA/GTZ, Marzo-Mayo/2008. • Consultor de la Red del Sistema de Integración Centroamericano de Tecnología Agrícola (SICTA) en coordinación con el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), para la Formulación del "Proyecto de Innovaciones Tecnológicas en la Cadena Agroalimentaria de Maíz Blanco en El Salvador", febrero-Marzo/2008. • Consultor de la Oficina de Servicios para